



DESTACADOS



Facultad de QyB

Doctorado en Biotecnología logra certificación por seis años

"Este resultado es una enorme satisfacción, ya que de acuerdo con los estándares actuales de exigencia de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) hemos alcanzado un mejoramiento continuo en gestión y resultados", destaca la Dra. Gloria Levián, presidenta de la Comisión de Acreditación del Programa. Este logro institucional se debe al trabajo conjunto realizado por el Comité de Acreditación compuesto por los doctores Renato Chávez, Francisco Cubillos, Juan Pablo García-Huidobro, Alejandra Moenne, Leonel Rojo y Mario Tello, todos de la Facultad de Química y Biología. La nueva certificación comprende un período que va desde el 28 de marzo de 2018 hasta el 28 de marzo de 2024 y sitúa al programa dentro de los dos que más años de acreditación han logrado en el ámbito de la biotecnología en Chile.



Capacitación USACH

Universidad capacita a 39 trabajadores por medio de Programa de Becas Laborales

Con total éxito culminó el curso desarrollado por Capacitación Usach, en el marco del Programa Becas Laborales de Sence, implementado por el Organismo Técnico de Capacitación de nuestro Plantel liderado por el Director Ejecutivo de Empresas Usach Juan Pablo Aguirre y el Otic Corporación de Capacitación de la Construcción. Los participantes no sólo adquirieron conocimientos para realizar labores de mantenimiento y conducción de su vehículo de trabajo, en este caso, la grúa orquilla, sino que también recibieron una licencia de conducir clase D y una capacitación de calidad, en pro de mejorar sus competencias laborales.



Archivo Internet

Experto critica cambios a la forma en que se mide la evasión del Transantiago

"Cualquier mejora al mecanismo de muestreo es muy razonable, pero no soluciona el problema de la alta elusión del pasaje. Es como si se quisiera mejorar la fiebre cambiando el termómetro", afirma el especialista en transporte urbano y académico de nuestra Casa de Estudios, Rodrigo Martín, acerca de las cifras de evasión en el transporte público. Según el experto, existen varias razones para que la elusión en el Transantiago haya alcanzado a un 28,5%, las cuales van más allá de la forma en que se realiza la medición por parte de las autoridades, como ha planteado el Gobierno.

Rector y Alcaldesa de Quinta Normal suscriben convenio de colaboración en ámbito sociocultural



Marco Avilés

- En su condición de presidente de la Corporación Cultural y suscriptor del convenio que permitirá avanzar en infraestructura y programación cultural, el Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid resalta que "se abren múltiples oportunidades a partir de esta relación entre la Universidad y la Municipalidad para colaborar con un sentido social amplio, que además considera un enfoque desde la investigación cultural".
- Por su parte, la alcaldesa de la Municipalidad de Quinta Normal, Carmen Fernández Valenzuela, junto con resaltar el rol de la cultura, anticipa la viabilidad de que las oportunidades que genera el convenio también abarquen otros ámbitos. "Ya lo conversamos con el Rector de la Universidad, para que podamos abrirnos a otros sectores, como es la educación", enfatiza la autoridad.
- El acuerdo considera principalmente trabajos en infraestructura cultural, con la participación de la Escuela de Arquitectura del Plantel; apoyo desde la programación cultural a través de los elencos y exposiciones de artes visuales; ayuda técnica y profesional para la postulación a proyectos referidos a la historia patrimonial de Quinta Normal, así como la elaboración de trabajos conjuntos que contribuyan al quehacer del Liceo Experimental Artístico.

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Ceremonia de Inauguración

La Vicerrectora Académica de nuestra Universidad, Dra. Patricia Pallavicini Magnere, y el director de la Cátedra Unesco de Inclusión en Educación Superior, Dr. Francisco Javier Gil, invitan a la ceremonia de inauguración de la Academia PACE. Aula Magna.

Sábado 5 de mayo, 10:00 horas.

Presentación de lineamientos estratégicos

El Rector de nuestra Universidad, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, y el Vicerrector de Postgrado del Plantel, Dr. Cristián Parker Gumucio, invitan a la ceremonia de presentación de los lineamientos estratégicos de la recién creada Vicerrectoría de Postgrado. Salón de Honor.

Viernes 4 de mayo, 11:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR: 619,90
U.F.: 27.010,03
U.T.M.: 47.396

ÍNDICE UV/B: 2 MODERADO
Fuente: Laboratorio de Óptica y Sensores
Departamento de Física-Universidad de Santiago